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経
済
的
理
由
な
ど
で
進
学
を
あ

き
ら
め
る
生
徒
が
出
な
い
よ
う
、

大
阪
府
は
２
日
、
年
収
３
５
０
万

円
以
下
の
世
帯
の
私
立
高
校
授
業

料
を
実
質
無
償
化
し
、
併
せ
て
公

立
入
学
定
員
を
約
３
千
人
増
や
す

方
針
を
決
め
ま
し
た
。 

昨
年
経
済
不
況
に
加
え
、
橋
本

「
行
革
」
に
よ
る
私
学
助
成
削
減

か
ら
多
く
の
私
学
が
授
業
料
を
引

き
上
げ
た
結
果
、
こ
の
春
の
入
試

で
は
公
立
高
校
へ
の
進
学
希
望
者

が
大
き
く
増
え
、
前
・
後
期
入
試

や
夜
間
定
時
制
の
２
次
入
試
ま
で

殺
到
し
、
不
合
格
者
が
多
数
出
ま

し
た
。 

来
春
の
中
学
校
卒
業
者
は
前
年

15日メセナ枚方において、北河内の特別支

援教育を発展させ、枚方の支援学校づくりを

すすめる実行委員会の主催で、「北河内の分

校・新校を考えるつどい」が開かれ、北河内

の３つの支援学校の教職員や保護者、地元の

学校に通う保護者や教職員、そして関心を寄

せる市民が多数集まり、現状についての問題

点や意見表明を行いました。 

国が特別支援学校の生徒増に伴う過大・過

密解消を打ち出し、府も４地域で、知的障が

い支援学校の整備着手を表明。北河内地域に

おいては、新たな支援学校が枚方・旧村野中

に新設できる予定で、新校開校までの間は、

分校として廃校予定の畷北高校舎を使用す

る予定で話が進んでいました。 

ところが９月になって府教委は、①予算上

スプリンクラー設置が無理、その為消防法上

使用床面積を大幅に縮小する。②予算面から

自校給食の設備出来ず、畷の給食センターか

度
比
で
約
３
５
０
０
人
増
え
、
２

０
１
４
年
度
ま
で
増
加
傾
向
が
続

き
ま
す
。
公
私
の
入
学
定
員
は
こ

れ
ま
で
「
７
対
３
」
と
す
る
よ
う

取
り
決
め
ら
れ
て
き
ま
し
た
が
、

府
教
委
は
、
来
春
の
卒
業
予
定
者

な
ど
自
然
増
加
分
に
加
え
、
９
６

０
人
（
24
学
級
）
の
別
枠
を
設
け

入
学
定
員
を
今
年
度
よ
り
約
３
千

人
増
や
し
ま
す
。 

枚
方
教
組
は
、「
学
ぶ
権
利
」
が

奪
わ
れ
て
は
な
ら
な
い
と
全
日
制

高
校
の
入
学
枠
の
大
幅
拡
大
を
求

め
る
子
ど
も
と
教
育
・
文
化
を
守

る
大
阪
府
民
会
議
が
呼
び
か
け
た

緊
急
署
名
に
取
り
組
み
、「
枚
方
の

教
育
を
語
る
つ
ど
い
」
へ
の
参
加

を
呼
び
か
け
た
団
体
に
も
署
名
の

協
力
を
お
願
い
し
、
多
く
の
署
名

が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
今
回
の
府

の
方
針
は
、
私
た
ち
の
運
動
や
、

切
実
な
府
民
の
要
求
を
反
映
し
た

も
の
で
す
。 

一
方
府
内
の
私
立
高
校
94
校
の

平
均
授
業
料
は
約
55
万
円
。
府
は

現
在
４
３
０
万
円
以
下
を
対
象
に

年
間
25
万
円
助
成
し
て
い
ま
す

が
、
新
政
権
が
予
定
し
て
い
る
年

収
５
０
０
万
円
以
下
の
世
帯
へ
の

年
間
24
万
円
の
助
成
と
合
わ
せ
、

年
収
３
５
０
万
円
以
下
の
世
帯
へ

最
高
55
万
円
ま
で
助
成
し
ま
す
。

こ
れ
は
私
学
助
成
を
強
く
求
め
る

運
動
の
大
き
な
成
果
で
す
。 

 

安
い
掛
金
で
、
充
実
し
た
給
付

内
容
で
好
評
の
全
教
共
済
・
大
教

済
は
、
今
年
で
創
立
20
周
年
を

迎
え
、
過
去
最
高
の
加
入
者
数
を

分校整備上の新たな提案をしました。 

 スプリンクラー設置は、安全や命の問題で

す。しかも見送りにより、床面積減となり教

室確保にも影響が出る始末。早期の新校開校

メドも立っていないのに、分校に行く予定の

子ども達の教育条件が大変ひどいものにな

るのは許せません。枚方から中学・高校の支

援学校・分校を選択する保護者や児童にとっ

ても無関心ではおられません。 

 大阪府ならびに府教委は、ＷＴＣ購入に多

くの予算を計上する前に、早期の支援学校の

新校開校計画と子ども達の命にかかわる施

策の推進(分校の教育条件整備)に予算確保す

ることこそ、優先すべきです。 

らの提供を受ける。③分校対象に

突如「四条畷市」を追加。④仮称

を交野支援学校分校とする。とい

ういずれも重大な問題点を持つ、

更
新
し
て
い
ま
す
。 
 

教
職
員
な
ら
誰
で
も
加
入
で
き

ま
す
。
年
中
い
つ
で
も
加
入
で
き

る
総
合
共
済
は
、
早
く
加
入
す
れ

ば
す
る
ほ
ど
オ
ト
ク
！ 

加
入
時
35
歳
以
下
の
方
に
は
、

コ
ン
ビ
ニ
な
ど
で
使
え
る
Ｑ
ｕ
ｏ

カ
ー
ド
を
も
れ
な
く
プ
レ
ゼ
ン

ト
！
今
す
ぐ
「
大
教
済
」
で
検
索 


